
Ata da reunião do CACS 

Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social 

 

 
Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, as oito horas, na 

Sede da Secretaria Municipal de Educação e Esportes foi realizada reunião ordinária com 

os membros do CACS - Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do 

FUNDEB para analisar os Demonstrativos da Aplicação dos Recursos FUNDEB referente 

aos meses de Junho e Julho do ano de 2023. Estiveram presentes nesta reunião os 

membros do conselho: Naliana da Costa, Juliana Aparecida da SiIva Sousa, Tatiane do 

Nascimento, Demétrius Medeiros Meneses Dias. Destacamos que a todos os membros 

que foi dado ciência, pelo grupo de Whatsapp, da reunião de hoje, e que, em caso de 

impossibilidade, acionasse o suplente. Após a análise do demonstrativo dos gastos com 

profissionais do magistério da Educação Básica, constatou-se: que os valores despendidos 

foram de R$ 17.406.425,10 (Dezessete milhões, quatrocentos e seis mil, quatrocentos e 

vinte e cinco reais e dez centavos) acumulado até o mês de julho de 2023, atingindo um 

percentual de 81,28%. Analisando também os gastos despendidos dentro do limite dos 

30% cujo valores tomaram um montante de R$ 3.844.387,75 (Três miIhões,oitocentos e 

quarenta e quatro mil, trezentos e oitenta e sete reais e setenta e cinco centavos) 

atingindo um percentual de 17,95%. A reunião contou também com as participações do 

Senhor Sérgio Augusto Carvalho Vignoli - Supervisor Contábil que auxiliou nas 

interpretações dos relatórios apresentados. Constatou também que houve sobre os 

valores dos repasses um rendimento financeiro de R$ 129.547,88 (Cento e vinte nove 

mil, quinhentos e quarenta e sete reais e oitenta e oito centavos). Foi relatado que os 

recursos não utilizados somaram a importância de R$ 164.907,58 (Cento e sessenta e 

quatro mil, novecentos e sete reais e cinquenta e oito centavos) representando um 

percentual de 0,77%. Eu, Juliana Aparecida da Silva Sousa, na qualidade de Presidente 

do Conselho FUNDEB, Iavrei esta presente ata que depois de lida, foi aprovada e 

assinada por todos os presentes sem ressalvas. 

 
 
 
 
 
 
 

 


